

Está en marcha la financiación para nuevos autobuses escolares

8 de septiembre de 2023 [Consultas de los medios de comunicación](#)

Una nueva iniciativa posibilitará que las juntas escolares adquieran autobuses y amplíen sus servicios de transporte para llegar a más estudiantes de Alberta.

A fin de mejorar el sistema de transporte estudiantil, las juntas escolares que gestionan sus propias flotas de transporte estudiantil disponen ahora de hasta \$20 millones de financiación futura. Se espera que estos fondos respalden la compra de hasta 115 autobuses nuevos.

"El Gobierno conservador de Alberta está tomando medidas reales y prácticas para ayudar a más estudiantes a encontrar transporte. Al adelantar estos fondos, varias divisiones escolares podrán adquirir más autobuses con mayor rapidez y así ayudar a más niños llegar a la escuela. Esto hará que incremente el número de niños que toman el autobús escolar, reduciendo los tiempos de viaje y ahorrándole dinero a las familias de Alberta".

Demetrios Nicolaidis, ministro de Educación

El programa de financiación anticipada de autobuses escolares forma parte de un conjunto más amplio de medidas que el Gobierno de Alberta está tomando para mejorar el sistema de transporte escolar. El Presupuesto de 2023 aumenta la financiación para el transporte escolar en \$414 millones a lo largo de los próximos tres años para dar lugar a mejoras en el sistema.

La iniciativa, de un año de duración, está configurada como un programa acelerado, que adelanta la financiación provincial de los próximos años, de modo que pueda gastarse ahora, cuando se necesita. Los beneficiarios verán reflejado el pago anticipado en futuras asignaciones de fondos, repartidas a lo largo de 10 años.

La financiación incrementada permitirá a las juntas escolares añadir rutas de autobús adicionales para admitir el aumento de pasajeros debido a los cambios en los criterios de elegibilidad para el transporte que entrarán en vigor el 1 de septiembre de 2024. Estos cambios supondrán que 80.000 estudiantes más serán elegibles para los servicios de transporte escolar. De entre esos estudiantes, 47.000 que actualmente pagan tasas de transporte, pasarán a ser elegibles para la cobertura provincial, lo que supondrá un ahorro para padres y familias de más de \$20 millones.

Las juntas escolares que estén interesadas en acceder a la financiación deben presentar su solicitud en cuanto hayan confirmado sus planes de compra de autobuses. El departamento tramitará las solicitudes a medida que las vaya recibiendo. El plazo de solicitud finaliza el 31 de octubre.

Datos relevantes

- Se prevé que los nuevos autobuses escolares cuesten unos \$170.000 cada uno.
- Veinticuatro de las 63 juntas escolares (38 %) gestionan parcial o completamente su propia flota de autobuses escolares y pueden ser elegibles para la financiación anticipada para la compra de autobuses escolares.

Noticias relacionadas

- [Transporte escolar más seguro y asequible](#) (14 de marzo de 2023)